



FLANDES CON ENCANTO

5 DÍAS | 4 NOCHES | 6 COMIDAS

Producto Encanto

DÍA 1 (sábado). CIUDAD DE ORIGEN - BRUSELAS.

Presentación en el aeropuerto dos horas antes de la salida del vuelo con destino a Bruselas. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 2 (domingo). BRUSELAS - LOVAINA - MALINAS - BRUSELAS.

Desayuno. Haremos una visita panorámica de esta ciudad llena de contrastes, capital de Bélgica y de la Unión Europea. Durante la visita panorámica pasaremos por el Barrio de Sablon, el Palacio de Justicia, el Parlamento Europeo, el Atomium, el Arco del Cincuentenario, la plaza Laeken, la plaza de España, Manneken Pis, etc. Continuaremos nuestro recorrido a pie por su casco antiguo hasta llegar a la Grand Place, con las Casas del Rey, de los Gremios y el Ayuntamiento, en el que destaca la torre de estilo gótico de 96 metros de altura, la cual está rematada con una estatua del arcángel San Miguel, patrón de Bruselas, venciendo al Diablo. **Almuerzo.** Por la tarde salida para realizar una excursión a Lovaina y Malinas. Nuestra primera parada será en Lovaina, ciudad universitaria, que combina la vitalidad estudiantil con la historia medieval. Pasaremos por lugares como: la Grote Markt o Plaza Mayor, el Gran Beaterio, el Colegio Van Dale y la iglesia de San Miguel. Continuaremos nuestra ruta hasta Malinas, antigua capital de los Países Bajos en la época de los duques de Borgoña y hoy capital eclesíástica del país. Recorreremos su centro histórico, donde destacan monumentos como la iglesia de San Pedro y San Pablo, el Ayuntamiento, la Plaza del Mercado del Pescado y la Catedral. Regreso a Bruselas. **Cena** y alojamiento.

DÍA 3 (lunes). BRUSELAS - BRUJAS.

Desayuno. Nuestra ruta nos llevará hasta Brujas, una de las ciudades medievales mejor conservadas de Europa, considerada Patrimonio de la Humanidad, donde realizaremos una visita panorámica. Recorrere-

mos su centro y pasaremos por la Iglesia de Nôtre Dame, la Plaza de los Curtidores, la antigua Lonja de los Pescadores, la Plaza del Burg, el Ayuntamiento, la Capilla de la Santa Sangre, la Plaza del Mercado, etc. Finalizaremos la visita con un agradable paseo en barco que nos permitirá descubrir la ciudad y llegar a rincones inaccesibles, pasando por el puente de San Bonifacio, el lago del amor o el canal Dijver.

Almuerzo. Tarde libre para seguir conociendo esta ciudad, donde cada rincón parece sacado de un cuento de hadas. **Cena.** Después de la cena tendrás la posibilidad de realizar la visita opcional "Brujas nocturna: Misterios y leyendas". Alojamiento.

DÍA 4 (martes). BRUJAS - AMBERES - GANTE.

Desayuno. Salida hacia Amberes, la segunda ciudad de Bélgica, conocida por ser la ciudad de Rubens, famoso pintor del siglo XVII. Realizaremos una visita panorámica de la ciudad en la que pasaremos por: la Catedral, con el famoso tríptico de Rubens, la Plaza Mayor, el Ayuntamiento, el castillo medieval, la fuente de Brabo, etc. **Almuerzo.** Por la tarde salida hacia Gante, capital de Flandes y ciudad de glorioso pasado, fundada en el siglo XII, donde destacan su arte y tradiciones históricas. Realizaremos una visita panorámica en la cual pasaremos por: la famosa Catedral de San Bavón, donde se expone "La Adoración del Cordero Místico", el Teatro Flamenco, la Torre del Campanario, el Castillo de los Condes de Flandes, etc. **Cena** y alojamiento.

DÍA 5 (miércoles). GANTE - BRUSELAS - CIUDAD DE ORIGEN.

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora que se indique de traslado al aeropuerto de Bruselas para tomar el vuelo a tu ciudad de destino. Llegada y fin de nuestros servicios.

El precio incluye

- Visitas panorámicas de Bruselas, Brujas, Amberes y Gante con guía local.
- Excursión a Lovaina y Malinas con guía local.
- Paseo en lancha por los canales de Brujas.
- Servicio de audio individual.
- 6 comidas.